

# DES NOUVELLES DE MONTPEZAT VOTRE VILLAGE

*lettre d'informations municipales n°2, decembre 2020*

L'année 2020 va se terminer sur une note positive puisque nous allons avoir la possibilité de nous retrouver en famille pour passer les fêtes de fin d'année. Ces moments sont importants pour resserrer les liens, pour se ressourcer et avancer plus sereinement dans la vie. La pandémie qui nous touche bouleverse nos vies et la vie du village tout entier. Nous avons été dans l'obligation d'annuler les manifestations prévues et les associations, véritables chevilles ouvrières, n'ont pas pu elles aussi mettre en œuvre leurs événements.



Merci à tous celles et ceux qui consacrent de leur temps pour entretenir la vie locale et le bien vivre ensemble.

Cette année 2020 aura permis de consolider les valeurs de solidarité. Nous avons pu compter sur l'engagement des bénévoles et des professionnels soignants très sollicités, privés ou personnel de l'Ehpad dont le dévouement a permis que l'établissement soit épargné par la pandémie.

Nous avons une pensée pour ceux qui nous ont quittés cette année et souhaitons un bon rétablissement à celles et ceux d'entre nous qui ont des soucis de santé.

Bienvenue aux nouveaux nés et aux nouveaux résidents dans notre commune.

Vous avez pu voir « fleurir » dans les rues du village, des plantes grimpantes. Il s'agit d'une volonté de la commune pour améliorer notre cadre de vie en favorisant le retour de la nature dans le village et en participant à la protection de la petite faune et flore. En espérant que cet embellissement des rues, en y apportant de la couleur et des senteurs, soit l'affaire de tout le monde et puisse créer du lien entre les habitants, merci à ceux qui ont accepté « d'accueillir » ces plantes.

Nous désirons que l'accès à la culture soit accessible à tous et travaillons à définir une programmation de qualité et de proximité.

La commune, et la communauté de communes d'Ardèche des Sources et Volcans sont engagées dans une démarche PLUI depuis 2015. À ce jour le document est en phase d'être soumis à l'étude environnementale. Il sera bientôt présenté aux personnes publiques associées pour validation.

Pour finir sur une note joyeuse et laisser la magie de Noël s'installer, les rues ont été décorées par le personnel communal qui a fabriqué les décors. Nous les remercions ainsi que les habitants qui ont bien voulu décorer les sapins.

**Un feu d'artifice marquera le début des vacances et sera tiré le Vendredi 18 Décembre à 18h30, depuis le calvaire**  
afin que chacun puisse le voir en respectant les gestes barrières.

Le Conseil municipal, les employés communaux et moi-même, vous souhaitons de passer d'excellentes fêtes de fin d'année.

Nous espérons qu'elles seront remplies de convivialité, de bonheur et de joie, malgré le contexte sanitaire et les incertitudes qui pèsent encore sur nos organisations respectives.

Prenez soin de vous et de vos proches.

Marie-France Fabrèges

Nous pouvons compter sur le sens des responsabilités et les compétences du personnel  
 "Assurer les services attendus par..."

**DEBROUSSAILLAGE**  
Romuald Ripoll

**AIRES DE JEUX**

**CHAUFFERIE**

**DÉNEIGEMENT**

**TRAVAUX DE VOIRIES**  
Gilbert Florenson

**CIMETIÈRE**  
Harry Quellery

**Sébastien Fargier**

**BÂTIMENTS**

**EAU ET ASSAINISSEMENT**  
Bruno Etienne

**Philippe Sanchez**

**ÉLAGAGE**

**MÉNAGE**

**MISE EN VALEUR DES ESPACES VERTS**

**SERVICE TECHNIQUE**

Une équipe au service de tous, rejointe par Philippe Sanchez (saisonnier pendant 2 ans au collège)



**UN NOUVEAU PRINCIPAL  
 AU COLLÈGE JOSEPH DURAND,  
 M. FABRICE WOELFLIN-SAUVAGE**

Je suis originaire de la région champenoise, près de la ville de Troyes. Avant d'être nommé au collège J. Durand à la rentrée 2020, j'ai exercé la fonction de proviseur-adjoint au lycée Astier d'Aubenas pendant 4 ans et dans un lycée en région parisienne de 2013 à 2016. J'ai commencé ma carrière au sein de l'Éducation nationale en tant que professeur d'électronique. J'ai enseigné pendant 15 ans les Sciences de l'ingénieur en lycée, essentiellement dans l'académie d'Aix-Marseille.

Je suis très heureux d'être au collège de Montpezat-sous-Bauzon pour mon premier poste en tant que chef d'établissement. C'est un collège très dynamique avec des équipes très investies et soucieuses de la réussite des élèves. Même si la rentrée a été très particulière en raison du contexte sanitaire, tous les personnels se sont mobilisés pour préparer au mieux cette rentrée et offrir aux élèves un enseignement de qualité. Cette année, nous travaillerons sur l'élaboration d'un nouveau projet d'établissement en concertation avec l'ensemble de la communauté éducative. Il définira notre politique pédagogique et éducative pour les 3 années à venir. Depuis fin août, je suis devenu Montpezatien. Avec mon épouse et mes enfants, nous apprécions beaucoup le village, son environnement et ses nombreux sentiers de promenade.

**PRÊT DE LIVRES, CD, DVD**

**ACCUEIL DES LECTEURS ET DES C...**

**EXPOSITIONS**  
Christine Roure

**CONFÉRENCES**

**BÉBÉS LECTEURS**

**ACCÈS ORDINATEURS**  
Karine Ripoll

**RENCONTRES AVEC DES AUTEURS, ARTISTES, RÉ...**

**ATELIER DIY**

**MÉDIATHÈQUE**

La culture essentielle à tous



Monsieur Adam RIGAULT directeur de l'EHPAD « Les Tilleuls » « Le rocher du midi » a pris ses fonctions le 1er juillet 2020. Il a remplacé Monsieur MEJEAN qui faisait partie des effectifs de l'établissement de Montpezat. Titulaire d'un master Vieillesse Handicap Mouvement et de 10 ans d'expérience en résidence autonomie (non médicalisée) au sein du CCAS de Montpezat pendant dix ans. Souhaitant évoluer dans ses fonctions et travailler dans le secteur de la « soins », c'est naturellement qu'il a décidé de rechercher un poste de directeur. Attaché à la région où réside une partie de sa famille, il a associé son projet professionnel à sa vie en s'installant au sein de notre commune avec sa compagne et ses deux enfants.

Personnel communal pour réussir les challenges que nous nous fixons :  
 "Les habitants du village et des hameaux"

**SERVICE ADMINISTRATIF**  
 À l'écoute des demandes de chacun

**ACCUEIL DU PUBLIC**

**DÉLIBÉRATIONS**

**URBANISME**

**SECRETARIAT**

**FINANCES**

**ARRÊTÉS**

**COMPTABILITÉ**

**RESSOURCES HUMAINES**

**ÉTAT CIVIL**

Christiane Duny

Virginie Tomas

**ÉCOLE**  
 Indispensable pour transmettre le savoir aux enfants

**GARDERIE**

**CANTINE**

**ACCOMPAGNEMENT DES ENFANTS EN CLASSE**

**ENTRETIEN DE L'ÉCOLE**

Laurence Génie

Cécile Astier

Jeannette Snyders

**CLASSES**

**PROJECTIONS**

**COMMUNICATION**

**INFOGRAPHIE**

**ALISATEURS**

**L'ÉQUIPE DES ENSEIGNANTS DE L'ÉCOLE PRIMAIRE**



L'école compte 3 classes, 70 élèves répartis de la petite section au CM2. Sandrine Clerget-Raphard, enseignante de la classe de maternelle, dans l'école depuis 12 ans, assure l'intérim de direction. Les autres enseignants de l'équipe sont Damien Sarasin et Meggy Hau qui ont en charge la classe de cycle 2 à mi-temps ( lundi/jeudi et mardi/vendredi) et Marianne Buffille qui s'occupe de la classe de cycle 2/3.

» et de la résidence service  
 prend la suite de Mme Sandy  
 depuis 2008.  
 et Adaptation, il a dirigé une  
 la ville de Sceaux (92) pendant  
 en particulier sur les questions  
 directeur d'EHPAD.  
 t professionnel à son projet de  
 x enfants.

**LIBERTÉ**

**ÉGALITÉ**

**FRATERNITÉ**

« les enfants qui vous sont confiés n'auront pas seulement à écrire et à déchiffrer une lettre, lire une enseigne au coin d'une rue, à faire une addition ou une multiplication. Ils sont Français et ils doivent connaître la France, sa géographie, son histoire, son corps, son âme Ils seront citoyens et ils doivent savoir ce qu'est une démocratie libre, quels droits leur confère, quels devoirs leur impose la souveraineté de la nation. » Jean Jaurès

**PAIX**

**CITOYENNETÉ**



Cérémonie du 11 novembre



Hommage à Samuel Paty

### À L'ÉCOUTE DES JEUNES ET DES ENFANTS

Vendredi 25 septembre, 18 jeunes (collégiens et lycéens) et le mardi 29 septembre, 11 enfants de l'école primaire ont répondu à notre invitation. Ce premier contact a permis de poser les bases des futurs conseils municipaux des jeunes et des enfants comme nous nous y étions engagés. Ces deux réunions ont été riches d'idées et de désirs de réalisation dans un grand respect d'écoute de la parole des autres. La situation sanitaire nous retarde dans la mise en place de ces structures et dans la réalisation des projets des enfants et des jeunes. Ce n'est que partie remise. Un grand merci à eux !

### AMÉLIORATION CADRE DE VIE

L'élagage des voies communales : un chantier bien mené par l'entreprise Giraud Didier et l'équipe du service technique.



Un nouvel espace de collecte des ordures ménagères est en cours d'installation.



L'une des toutes premières plantes grimpantes installée pour l'embellissement des rues et la revégétalisation du village.